

ArtenBitrir cierra un fin de semana multitudinario

27/03/2023



El grupo Juglàrea cerró los espectáculos de esta décima edición | J.C.

Un año más ArtenBitrir cautivó tanto a mayores, pequeños, gente de Petrer o de alrededores con espectáculos para todos los gustos y edades. Miles de personas se acercaron al casco histórico para disfrutar de las decenas de espectáculos que se llevaron a cabo a lo largo de estos tres días, así como de la muestra de artesanía o la pintura en murales. Esta décima edición la clausuró el grupo Juglàrea, procedente de Villena, con música celta, medieval y folk.

El buen tiempo también ha ayudado a que el fin de semana haya sido todo un éxito, así como el cambio de hora porque el cierre de Juglàrea, que ha sido de 19:30 a 20:30 horas, se ha llevado a cabo de día. Cientos de personas acudieron a este cierre donde cantaron algunas de sus canciones como "Margarita durmiente" o "¿Que

hemos de beber en estos 7 días?". Este último espectáculo tuvo lugar en el escenario de la Explanada.



Los espectáculos para toda la familia fueron un gran atractivo | J.C.

Además de los distintos espectáculos que se hicieron por todo el casco histórico también destacaba ver a magos que iban por la calle y les hacía diferentes trucos al público.

Esta décima edición, después de tres años, recuperó los "foodtrucks", que han estado instalados junto a los puestos de artesanía en la Explanada, y han sido todo un éxito.



El casco histórico ha sido el escenario de una vez más de ArtenBitrir | J.C.

ArtenBitrir cerró, un año más, tres días donde la cultura ha sido la protagonista con decenas de espectáculos por todo el casco histórico y con la visita de miles de personas que se han acercado a Petrer a disfrutar de todas las actividades.